

Einziger IHK TOP-Ausbildungsbetrieb in Mansfeld-Südharz

Sparkasse Mansfeld-Südharz zum vierten Mal ausgezeichnet

Die Sparkasse Mansfeld-Südharz erhielt als einziges Unternehmen aus dem Landkreis Mansfeld-Südharz die IHK-Auszeichnung *TOP-Ausbildungsbetrieb*.

Regelmäßig werden von der Industrie- und Handelskammer Halle-Dessau Unternehmen aus dem Süden Sachsen-Anhalts für ihre qualitativ gute Ausbildung gewürdigt. Im Rahmen der Bewerbung stellen die kleinen, mittleren und auch größeren Ausbildungsbetriebe ihre Leistungen, ihren Service und ihre besonderen Ausbildungsmerkmale heraus.

In diesem Jahr erreichten 44 Bewerbungen die Industrie- und Handelskammer Halle-Dessau. Ende April hat Carola Frisch, Leiterin Personal und Vertriebsmanagement der Sparkasse Mansfeld-Südharz, in Halle den Award und die Urkunde für herausragende Leistungen als Ausbildungsbetrieb entgegengenommen.

„Wir erhalten das Gütesiegel *TOP-Ausbildungsbetrieb* zum vierten Mal. Das macht uns stolz, belegt es einmal mehr unseren Anspruch an einen interessanten, modernen und qualitativen Berufseinstieg.“ freute sich Carola Frisch.

Seit mehreren Jahren gehört das Geldinstitut mit 253 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern – davon 12 Auszubildende – zu einem der größten Arbeitgeber im Landkreis und ist ein verantwortungsbewusster Ausbildungsbetrieb. Abwechslung bietet die Ausbildung durch das Mitwirken an spannenden Projekten, das Lernen in anderen Lebenswelten im Rahmen sozialer Lernwochen in verschiedenen sozialen Einrichtungen oder die Nutzung medialer Lernangebote wie z. B. Videolernplattform und Webtraining. Die mobile Ausstattung mit Tablets, eine Begrüßungsveranstaltung oder der Azubi-Kennenlerntag runden den vielfältigen Berufseinstieg bei der Sparkasse Mansfeld-Südharz ab.